

**Franz Malsch wurde abgelöst durch Helmut Schmiedeke.**

Der Start  
Ausgabe Nr. 7/63  
24.5.1963



Ein feierlicher Augenblick war es für die Kollegen vom Stützpunkt Anklam, als auf der Einweihungsfeier der Generaldirektor Genosse Heiland dem Stützpunktleiter, Genossen Schmiedeke, die Schlüssel übergab. (Lesen Sie dazu auch unseren Beitrag auf Seite 3.)

Foto: Barabas

**Auf Helmut Schmiedeke folgte Günter Mussehl.**



Günter Mussehl

In den zwei Jahren der Qualifizierungsmaßnahme von Günter Mussehl wurde er zunächst von Hubert Gresch vertreten und dann von Norbert Fabian.



Hubert Gresch



Norbert Fabian